

Montevideo, 2022

Día mundial de toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez



Día mundial de toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez



Un 15 de junio más que desde el Área Vejez y Trabajo Social (AVYTS) nos manifestamos en el día mundial de toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez. En estadios de análisis de la "post-pandemia" nos resulta imperioso colocar en el centro de las problematizaciones las complejas y variadas realidades que han transitado y transitan las vejez en el Uruguay, la mayoría vulneradas pero ninguna vulnerable.

Por ello, se hace imprescindible aportar colectivamente a la construcción de sociedades que tengan como plataforma prioritaria la eliminación de cualquier forma de negligencia, abuso y violencia

Área de Vejez y Trabajo Social

areavejezytrabajosocial@cienciassociales.edu.uy

hacia las personas mayores; con la creación de servicios de apoyo para abordar estas modalidades de maltrato, apuntando a enriquecer la agenda de derechos y los procesos de autonomía de las personas mayores.

En el AVYTS continuamos con el compromiso ineludible de trabajar en pos de procesos de envejecimientos dignos y respetados, visualizando la diversidad de vejezes, sus demandas y propuestas para dar lugar a una sociedad sin edadismo, sin viejismos, ni maltratos.

Compartimos el enlace para descargar la Convención Interamericana sobre la Protección de los Derechos Humanos de las Personas Mayores. [CONVENCIÓN INTERAMERICANA SOBRE LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS PERSONAS MAYORES](#)